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知事から各部長への指示事項

○ ただいま報告があったように、本日、高知県において、県内で初

めてとなる新型コロナウイルス感染症の患者が確認されました。こ

の新型コロナウイルス感染症に関して、県内では新たな局面、新た

なフェーズに入ったと言っていいと思います。

〇 我々としましては、何といたしても、これ以上の感染の拡大を防

いでいくということに全力を挙げなければいけないと思っていま

す。

〇 まずは、この感染拡大防止のためには、健康政策部を中心に、本

件に関します濃厚接触者の方の把握を進めまして、必要な対策を徹

底して行っていただく必要があると思います。

○ この感染症は、飛沫の感染と接触の感染、２つのルートが考えら

れるということですので、こうしたことも踏まえながら、今回の患

者さんの濃厚接触者の特定を進めていただきたいと思います。

〇 そして、各部局においては、やはり感染拡大を最小限に抑えると

いう観点から、より一層の緊張感をもって、関係省庁など関係機関

と緊密に連絡を取っていただき、全力を挙げて必要な対策を取って

いただきたいと思います。

○ 具体的には、県主催のイベント等について、既にいわゆる全国規

模の大きなイベントについては、中止、延期、あるいは規模縮小と

いった対応を取っていますが、今後２週間については、小規模なも

のも含め、感染拡大の防止という観点から、中止、延期、規模縮小、

こういったことを進めるように、改めて検討と対応をお願いしたい

と思います。

○ そのうえで、これまでの本部会議では５点について特に注意をお

願いしましたが、これに加えて、次の３点をお願いしておきたいと

思います。

・１点目は、県内でも患者の発生という事態に至りました。全国的

な動向を見てみますと、クラスターといわれる患者の集団的な発
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生というものが、新型コロナウイルス拡大において見られる局面

であるという指摘もあります。何としてもこのクラスターの発生

に至らないような、これを防止するような対策を講じていくとい

うこと。

・２点目が、今後、患者さんが増加をしてくることも想定されるこ

とになるので、例えば検査であったり治療であったり、必要な態

勢をしっかり整えていくということが必要だと思います。

・３点目としては、今回こうした形で県内で初めて発生しましたの

で、県民の皆様からのお問い合わせが大変増えてくるということ

が想定されます。この相談に応じるための態勢の強化も行っても

らいたいと思います。

○ これらの点について、県庁全体を挙げてしっかりと取り組んでい

きたいと思います。よろしくお願いします。

以上


